

9月号

R5. 9. 25 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

自分で考え 力を合わせて たくましく

9月も下旬になり、朝夕涼しくなってきました。とはいえ、日中の日差しは強く、まだまだ熱中症予防には十分気を付けて教育活動を行っています。

さて、今週から運動会の練習が始まります。子どもたちが精一杯競技や演技をしたり、応援をしたりすることを通して、豊かな心情を育んでいきます。

様々な場面で保護者や地域の皆様にはご理解とご協力をお願いすることがあるかと思いますが、どうぞよろしくお祈りいたします。

【和気地区合同防犯パトロール出発式】

9月1日（金）の下校時に、和気地区合同パトロール出発式が行われました。白バイや青パトも一緒に集団下校をしました。教員もそれぞれの班について一緒に下校し、校区内を巡視して回りました。和気っ子の安全が、多くの方々の思いやりによって支えられていることを改めて感じました。心から感謝いたします。これからも、和気っ子の登下校等の見守り活動にご協力いただきますようお願いいたします。



【不審者対応避難訓練・不審者対応教室】

夏休みには教職員の不審者対応教室を行い、愛媛県警察本部の方に不審者への対応、取り押さえ方、護身術等を教えていただきました。9月5日（火）には、高学年教室に不審者が侵入する想定で避難訓練を行いました。教職員は教えていただいたことを生かして不審者に対応し、児童は真剣な態度で避難することができました。避難訓練後には、児童向けの不審者対応教室を行いました。「い・か・の・お・す・し」等、校外での不審者対応を教わりました。安全に対して再度考えるよい機会となりました。



【3年生 自転車教室】

9月5日（火）の午後、自転車の正しい乗り方やルール等について、実際に自転車に乗ったり、コースを歩いたりして学習しました。

「必ずヘルメットをかぶること」や「踏み切りは、自転車から降りて、一度止まって左右を確かめる。それから、自転車を押して渡ること」などの大切さを学びました。

地区の交通指導員の方々、松山西交通安全協会、松山市都市・交通計画課、松山市交通安全協会連合会の職員の方々、ご指導していただき、本当にありがとうございました。

